
Мониторинг печатных СМИ 
июль  2011 года 

 

Дума городского округа Самара 
 

Издание Волжская коммуна 01.07.11 

Самарская газета 01.07.11 

Комсомольская правда 01.07.11 

Пульс Поволжья 06.07.11 

Самарское обозрение 04.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 40 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1  

 

Сократили расстояние 

Вчера на заседании Самарской городской думы были внесены изменения в 

решение «Об определении прилегающих территорий, на которых не 

допускается розничная продажа алкогольной продукции». Расстояние от 

границ земельных участков, занимаемых объектами массового скопления 

граждан, до помещений, используемых для продажи алкогольной продукции, 

составит 100 м и 120 м - от ближайшей точки периметра объекта в случае, 

если границы земельного участка не утверждены. 

Горячительная стометровка 

 

Издание Самарская газета 01.07.11 Площадь статьи (см
2
) 150 

Тематика Социально-значимая информация 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Бюджетный процесс 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2  

 

Разделили полмиллиарда 

Дополнительные доходы отдадут на образование и ЖКХ 

Казна Самары выросла почти на 556 миллионов рублей. Деньги уже 

распределили по отраслям, и вчера предложение мэрии, на что потратить 

деньги утвердили депутаты городской Думы. Львиную долю 

дополнительных бюджетных доходов (более 400 миллионов) отправят на 

ЖКХ. 

 

Издание Самарские известия 01.07.11 

Самарское обозрение 04.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 400 

Тематика Малый и средний бизнес 

Здравоохранение и соцразвитие 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Администрация столицы и районов 

-+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

В Самаре отменили новые правила застройки и землепользования 

В городском парламенте решали судьбу дальнейшей застройки и торговли 

алкоголем и рассмотрели изменения в бюджет 



Правила застройки отменили 

Издание Самарское обозрение 04.07.11 Площадь статьи 

(см
2
) 

260 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

Администрация столицы и 

районов 

Здравоохранение и соцразвитие 

+,- 

+,- 

+,- 

+,- 

Стр. 13  

 

Департамент здравоохранения Самары обратился к депутатам гордумы с 

просьбой о выделении дополнительных средств из бюджета. Депутаты 

решили пойти навстречу чиновникам. Рассматривать данный вопрос будут в 

сентябре. 

 

Издание Самарские известия 06.07.11 

Самарское обозрение 07.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 240 

Тематика Администрация столицы и районов  

Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

 

Самарские дворы приводят в порядок   

Депутаты гордумы Самары оценили качество ремонта внутриквартальных 

территорий по ул. Революционной. 

Члены комитета по развитию городской инфраструктуры и жилищно-

коммунальному хозяйству Самарской гордумы оценили ход первого этапа 

ремонтных работ на внутриквартальных территориях на ул. Революционной. 

Дворы благоустроят с гарантией 

 

Издание Волжская коммуна 13.07.11 

Самарские известия 14.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 230 

Тематика Здравоохранение и соцразвитие 

Образование 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+- 

+- 

+ 

Стр. 6  

 

Отдых без удобств 

Члены комитета по образованию Самарской городской Думы провели 

выездное заседание в оздоровительных детских лагерях «Золотая рыбка» 

(круглогодичный) и «Олимп» (где большинство корпусов - летние).  

Детский отдых влетит в копеечку 

 

Издание Земля и доля 14.07.11 Площадь статьи (см
2
) 70 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

Социально-значимая информация 

+ 

-+ 

+- 

Стр. 2 
 

 

 

 



За уборку придется платить 

На заседании рабочей группы при комитете ЖКХ Самарской городской 

Думы ее члены обсудили возможность включения платы за уборку подъездов 

в квитанции за квартиру. 

 

 

Издание Волжская коммуна 15.07.11 

Самарские известия 15.07.11 

Самарская газета 15.07.11 

Самарское обозрение 18.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 28 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 2  

 

Не отдают КСП 

 Вчера члены комитета по местному самоуправлению Самарской городской 

думы отложили рассмотрение вопросов, связанных с выводом Контрольно-

счетной палаты из состава думы. Согласно федеральному закону, КСП 

должна стать самостоятельным органом МСУ. При выводе КСП из состава 

думы необходимо внести изменения в Устав города и в Положение о думе. 

По словам председателя комитета Натальи Михайловой, депутатам 

необходимо подробнее рассмотреть предлагаемые поправки и доработать их.      

Депутаты не хотят терять контроль над счетной палатой 

Выводят в свободное плавание 

Рычаг отпустили не сразу 

 

Издание Хронограф 18.07.11 Площадь статьи (см
2
) 380 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

Администрация столицы и районов 

+ 

+- 

-+ 

Стр. 7  

 

Отрежут от Волги 

В рамках заседания комитета по бюджету и налогам Думы г.о. Самара была 

затронута тема функционирования моста через р. Самару, расположенного в 

створе ул. Главной. Как сообщил Прямилов, по данному мосту имеется соот-

ветствующее заключение экспертизы, что его дальнейшая эксплуатация 

может представлять опасность ввиду крайней степени износа.  

Издание Волжская коммуна 20.07.11 

Коммерсант 20.07.11 

Самарская газета 20.07.11 

Самарские известия 20.07.11 

Самарское обозрение 21.07.11 

Самарское обозрение 21.07.11 

Хронограф 25.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 90,320 

Тематика Бюджетный процесс 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,2  



Социальная прибавка 

 В бюджет Самары на 2011 год внесены существенные поправки  

Депутаты городской думы Самары на последнем заседании перед 

каникулами внесли очередные изменения в бюджет текущего года. В нем 

учитываются средства, поступившие из вышестоящих бюджетов. Большая 

часть из них будет распределена по социальным направлениям. Также 

депутаты решили продолжить обсуждение поправок в устав Самары в 

формате публичных слушаний. 

Депутаты гордумы приняли изменения в бюджет 

Заслуженные каникулы 

В бюджет Самары внесли очередные поправки 

Помогут погорельцам 

Добавили денег 

 

Издание Самарские известия 20.07.11 Площадь статьи (см
2
) 30 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

Стр. 4  

 

21 июля состоится заседание рабочей группы при комитете ЖКХ Думы 

городского округа Самара по рассмотрению предложений депутатов по 

вопросам жилищно-коммунального хозяйства. Речь пойдет о ходе работ по 

ремонту внутриквартальных дорог (проездов) в городском округе Самара и 

сносу аварийных деревьев на территории городского округа Самара.  

 

Издание Самарские известия 21.07.11 Площадь статьи (см
2
) 390 

Тематика Социально-значимая информация 

Промышленность и транспорт 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+- 

- 

+ 

Стр. 6 
 

Очертили круг коммунальных проблем 

Депутаты гордумы Самары обсудили проблемы вывоза мусора, 

благоустройства дворов и реконструкции системы отопления. 

 

Издание Самарское обозрение 21.07.11 Площадь статьи (см
2
) 120 

Тематика Городское хозяйство - Стр. 5 
 

Общежитиям не дали на ремонт 
Департамент ЖКХ администрации Самары обратился к депутатам городской 

думы с просьбой заложить в бюджете 2012 года средства на капитальный 

ремонт муниципальных общежитий. Это пожелание депутатам в четверг на 

рабочей группе по ЖКХ передал заместитель руководителя управления 

развития ЖКХ Самарской мэрии Сергей Семенов. 

 

Издание Самарские изве6стия 22.07.11 Площадь статьи (см
2
) 357 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

 

+ Стр. 5 
 

 



Коммунальщики требуют окончательно «погасить 13 квитанцию» 

В Думе городского округа Самара на заседании рабочей группы при 

комитете по жилищно-коммунальному хозяйству обсуждали вопрос 

предоставления субсидий из бюджета ресурсоснабжающим организациям на 

компенсацию выпадающих доходов. 

Издание Самарское обозрение 25.07.11 Площадь  

статьи (см
2
) 

390 

Тематика Городское хозяйство 

Администрация столицы и районов 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 13 
 

Тимошин просит миллиард 

Департамент ЖКХ по итогам мониторинга проблем городской коммунальной 

инфраструктуры выявил три вопроса, которые, на взгляд ведомства, требуют 

немедленного вмешательства. В прошлый четверг на заседании рабочей 

группы по ЖКХ гордумы их озвучил заместитель руководителя депар-

тамента ЖКХ администрации Самары Денис Абарин. 

 

Издание Самарские известия 23.07.11 Площадь статьи (см
2
) 260 

Тематика Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

- 

+ 

Стр. 4  

Вместо благоустройства - новостройка 

Одну из детских площадок – участников проекта «Двор, в котором мы 

живем» перенесли из-за строительства 

На последнем заседании рабочей группы при комитете по жилищно-

коммунальному хозяйству Думы городского округа Самара депутаты 

обсудили вопрос о реализации проекта «Двор, в котором мы живем». 

 

Издание Пульс Поволжья 27.07.11 Площадь статьи (см
2
) 64 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 3  

Бродячих псов помилуют 

Возможно, со следующего года большую часть бездомных собак, которых 

отлавливают в Самаре, будут стерилизовать и возвращать обратно во дворы. 

Сейчас отловленных бездомных собак пока еще умерщвляют. Решение их 

стерилизовать, а затем выпускать на улицы города, было принято на 

заседании рабочей группы по решению вопроса регулирования численности 

безнадзорных животных при Самарской городской Думе. Теперь остается 

ждать, какое решение примет мэрия Самары на очередном заседании Думы. 

 

Администрация и главы районов 

 

Издание Волжская коммуна 01.07.11 

Самарская газета 02.07.11 

Самарская газета 14.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 170 

Тематика СГА и главы р-нов 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

Стр. 2  



Больше доверия 

 Администрация Самары разрабатывает новую целевую программу 

«Ветераны Самары» на 2012-2014 годы. Работа над документом должна 

завершиться до конца июля. Сейчас департамент социальной поддержки и 

защиты населения мэрии Самары принимает предложения по ее дополнению 

от общественных организаций.  

Не остаться в стороне 

Реальная поддержка 

 

Издание Самарское обозрение 14.07.11 Площадь статьи (см
2
) 550 

Тематика Социально значимая информация 

СГА и главы р-нов 

Бюджетный процесс 

Строительство 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 20  

 

Рубаков потратится на инфраструктуру  

Мэрия Самары утвердила городскую целевую программу «Комплексное 

развитие застроенных территорий» на 2012-2020 годы. Прежняя программа 

признана утратившей силу. Согласно новым условиям, часть затрат на 

строительство инфраструктурных объектов могут взять на себя областной и 

городской бюджеты. 

 

Строительство 

 

Издание Самарская газета 01.07.11 Площадь статьи 

(см
2
) 

180 

Тематика Строительство 

Администрация столицы и 

районов 

Социально-значимая информация 

Промышленность и транспорт 

Городское хозяйство 

-+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2 53 

 

Сносить нельзя оставить 

Для строительства станции метро «Алабинская» будут отселены и снесены 

жилые дома по нечетной стороне ул. Самарской, на участке от улицы 

Маяковского до Полевой. Всего 21 дом, из которых шесть являются 

частными, остальные состоят из двух или более квартир. Дома постройки 

1900-1917 годов относятся к ветхому жилищному фонду, сегодня уже из-

рядно обветшали. Два дома, № 219 и №269, признаны аварийными и 

подлежащими сносу. 

 

Выборы и назначения 

 

Издание Самарское обозрение 04.07.11 Площадь статьи (см
2
) 900 

Тематика Депутаты ГД РФ + Стр. 4  



Выборы и назначения 

ЕР 

+ 

+ 
 

Ведут в депутаты. 

Сегодня региональный координационный совет Народного фронта должен 

направить в Москву списки кандидатов на участие в праймериз по выборам в 

Госдуму от фронта и от партии «Единая Россия». Среди 38 выдвиженцев 

пока всего один действующий депутат нижней палаты Федерального 

собрания. 

 

Издание Самарское обозрение 04.07.11 Площадь статьи (см
2
) 88 

Тематика Социально значимая информация 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 6  

 

Шансы на мандат 

В ходе декабрьского голосования в Госдуму на территории Самарской 

области «Единая Россия» планирует набрать больше 56%. Об этом «СО» 

заявил секретарь Самарского регполит-совета ЕР Александр Фетисов. 

 

Губернская Дума 
 

Издание Земля и доля 14.07.11 Площадь статьи (см
2
) 140 

Тематика Правоохранительные органы 

Депутаты СГД 

Социально-значимая информация 

- 

+ 

-+ 

Стр. 2  

 

Люди не верят в борьбу с коррупцией 

В Самарской губернской Думе прошел «круглый стол» на тему «О 

противодействии коррупции на территории Самарской области». К участию 

в обсуждении были приглашены представители депутатского корпуса, испол-

нительной власти, правоохранительных органов, муниципальных 

образований. 

 

Правительство области 
 

Землю не вернут 

Областное министерство строительства и ЖКХ не поддержит 

законодательную инициативу мэрии по возврату прав по распоряжению 

земельными участками в Самаре. В минстрое указывают, что мэрия не в 

полной мере справляется с имеющимися у нее возможностями и возврат 

полномочий по управлению землями не улучшит ситуацию в строительстве. 

Земля преткновения 
 

Социально-значимая информация 

Издание Самарское обозрение 18.08.11 

Самарские известия 19.07.11 

Площадь статьи (см
2
) 702 

Тематика Правительство области 

СГА и главы р-нов 

+ 

- 

Стр. 5  



 

Издание Земля и доля 14.07.11 Площадь статьи (см
2
) 70 

Тематика Здравоохранение и соцразвитие 

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

Стр. 2  

 

Молодых ждут деньги 

Министерство регионального развития РФ определило 77 субъектов 

Федерации, которые будут включены в подпрограмму «Обеспечение жильем 

молодых семей» целевой, программы «Жилище» на 2011-2015 годы и 

получат финансирование из федерального бюджета. В числе других регионов 

в эту подпрограмму включена и Самарская область. 
 


